

Softball

Les Ronchinois au championnat de France

Tout près de l'exploit



Concentration et précision : les qualités de base d'un bon joueur de softball.

Seule équipe de la région à être présente aux championnats de France de softball qui se sont tenus à Gap, l'équipe des Dragons de Ronchin n'est pas passée loin de l'exploit.

En effet, avec deux poules de 4, ces championnats se sont déroulés sur deux journées. Tout commença bien pour les dragons puisque ils remportèrent leurs deux matchs sur les scores de 13 à 7 face à Limeil-Brévannes et 16 à 9 devant Poitiers.

Malheureusement, ils durent déplorer la perte de deux joueuses sur blessure.

Le lendemain, le dernier match de poule se joua contre Meyzieu. Après un départ difficile, l'équipe était menée par 7 à 0. Les Dragons se re-

prire par la suite mais un peu tard car ils durent s'incliner 11 à 9.

Classée 2^e de sa poule, l'équipe de Ronchin a affronté Toulouse en demi-finale. Mais cette équipe, forte de joueurs évoluant en élite, ne laissa aucune chance aux Dragons et l'emporta sur le score de 17 à 7.

Au cours de la finale pour la 3^e place, Ronchin, diminué et démobilisé, s'inclina pour la seconde fois contre Meyzieu, 24-3.

Pour sa deuxième participation au championnat de France, Ronchin a atteint son objectif qui était d'accéder aux demi-finales.

Arrivé à la 7^e place en 2001, 4^e en 2002, l'équipe visera certainement la finale l'année prochaine et, pourquoi pas, le titre ?